
平成２０年度第４回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

 
 

議事録署名人  小 林  登史夫       印 

 

 

議事録署名人  鈴 木  建 夫       印 

                                              

 

議事録署名人 鶴 岡  公 幸       印  

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２０年７月９日（水）１３：３０～１６：００ 

  ４５名／定数４９ 

（ファームビジネス学科） 

齋藤教授，中村(正)教授，本藏教授，柳村教授，大竹教授，小林（仁）教授，小黒准教授，岩浪准教授，

松森准教授，井上准教授，木村准教授，中村(聡)准教授，岩井准教授，森本准教授，紺屋講師，須田助教

（フードビジネス学科） 

樋口教授，鈴木教授，山崎教授，大久教授，池戸教授，石田教授，川村教授，西川教授，三石教授，下山

田准教授，清野准教授，森田講師，湊講師，菰田講師，金内助教，谷口助教 

（環境システム学科） 

小林(登)教授，加藤教授，高橋教授，矢野教授，佐藤教授，上島教授，森山教授，原田(鉱)准教授，鶴岡准

教授，笠原准教授，原田（茂）講師，千葉助教，伊吹助教 

〔欠席：ファーム 斉藤助教、環境 北辻准教授，神宮字准教授，米澤講師〕 

出席者 

（事務局）高木副局長，半田次長(班長),小野寺次長(班長),佐々木次長 

 議  事  内  容 

審議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署名人に小林学部長、（フード）鈴木教授、（環境）鶴岡准教授を指名した。 
 

（１）前回分議事録の確認について 
      前回分について，メールで送付済みのものである。 

    原案のとおり了承された。 

   

（２）平成２１年度第１回編入学試験に係る合否判定について 

  ※ 入試委員長から別添資料１により説明。 

   ・編入学試験合格者 

・ファームビジネス学科：受験者のうち上位から３名 

・フードビジネス学科 ：受験者のうち上位から３名 

・環境システム学科  ：受験者のうち上位から１名 

    原案のとおり了承された。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）学長からの検討依頼事項について 

  ※ 学部長から別添資料２により説明。 

   ・評議会で審議された法人化に伴う共通教育センターの設置にかかる案件について、

食産業学部に関わる部分について審議された。 

・法人化後に検討すべき案件ではないかとの意見があった。 

    原案を一部修正し、了承された。 

    

（４）平成２１年度入学学生募集要項(案)《特別選抜》について 

    ※ 入試委員長から資料１に基づき説明。 

 ・平成２１年度入学学生募集要項（案）《特別選抜》について審議した。主な

改正点「推薦入学の全国枠調査書の評定平均値４．２→４．０に変更」「社

会人の選抜方法 面接に口頭試問を含む」 

原案のとおり了承された。 

 

（５）平成２１年度前期非常勤講師について 

    ※ 教務委員長から資料２に基づき説明。  

     ・平成２１年度前期開講科目「数学概論（共通）」の担当教員・非常勤講師の任

用について審議した。 
原案のとおり了承された。 

 

（６）共通教育の読替えと開講保障について 

    ※ 教務委員長から資料３に基づき説明。  

     ・平成２１年度以降の共通科目の読替え・開講保障一覧表(案)について審議し

た。 
原案のとおり了承された。 

 

（７）食産業学部 FD について 

    ※ 教務委員長から資料４に基づき説明。  

     ・８月６日開催予定の FD 研修会の内容について審議した。 
原案のとおり了承された。 

 

（８）学生の身分について 

    ※ 学生委員長から資料５に基づき説明。  

     ・休学者１名ついて審議した。 
原案のとおり了承された。 

 

 

（１） 第１４９回評議会報告について 

※ 平成２０年６月２５日(水)開催の評議会について、学部長から報告があった。

 

（２） 「公立大学法人宮城大学 中期目標・中期計画案」に対する対応について 

※ 「公立大学法人宮城大学 中期目標・中期計画案」に対する対応について（資

料：評議会 平成２０年６月２５日）学部長から報告があった。    

 

（３） 宮城大学法人化本部の設置について 

※ 宮城大学法人化本部設置規程(案)について（資料：評議会 平成２０年６月

２５日）学部長から報告があった。    

 

（４） 戦略的大学連携支援事業について 

※ 戦略的大学連携支援事業（仙台圏に位置する大学が単位の互換性等の相互の

連携を図る事業）について学部長から報告があった。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（５）大学院の他機関との連携状況について 

    ※ 現在の他機関との連携状況について、大学院設置準備委員及び学部長から報

告があった。 

 

（６） 平成２０年度前期補講及び定期試験について 

※ 平成２０年度前期補講及び定期試験の日程等について、教務委員長から報告

があった。 

 

（７）平成２０年度前期成績入力について 

※ 平成２０年度前期成績入力の日程等について、教務委員長から報告があった。

 

（８）授業評価について 

    ※ 平成２０年度前期授業評価における授業評価シート及び実施日程等につい

て、評価委員長から報告があった。 

 

（９）就職内定状況について 

    ※ 就職内定状況について、キャリア開発委員長から報告があった。 

 

（１０）３年生進路希望調査集計結果について 

    ※ ３年生の進路希望調査の結果について、キャリア開発委員長から報告があっ

た。 

 

（１１）平成２０年度宮城大学食産業学部に係る就職関連企業等（首都圏）への説明会に

ついて 

    ※ 平成２０年度宮城大学産業学部に係る就職関連企業等(首都圏)への説明会の

日程等について、キャリア開発委員長から報告があった。 

 

（１２）図書館利用状況について 

    ※ 図書館利用状況分析について、総合情報センター副センター長から報告があ

った。 

 

（１３）「食の安全と健康」シンポジウムについて 

    ※ 「食の安全と健康」の日程及び内容について、地域連携センター委員から報

告があった。 

 

（１４）全学委員会報告について（委員会資料・次第にて各委員が報告した。） 

 ①改革委員会 

・次第にそって報告があった。 

 

 ②教務委員会 

  ・説明なし 

  

③共通教育委員会 

・説明なし 

 

 ④国際センター運営委員会 

・説明なし 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

 

 

 

 

 

 

  

（１５）学部委員会報告について（委員会資料・次第にて各委員が報告した） 

 ①予算施設委員会 

  ・説明なし 

 

 ②研究紀要委員会 

・研究紀要の投稿を募集する。（１０月６日締め切り） 

 

 ③学生委員会 

・説明なし 

 

 ④教務委員会 

  ・説明なし 

 

 ⑤キャリア開発委員会 

  ・説明なし 

 

 ⑥入学試験委員会 

  ・説明なし 

 

 ⑦完成後の学部カリキュラムの見直し等に関する検討委員会  

  ・説明なし 

 

 

（１） 経費節減について 

・ エレベーターの使用等の経費節減について、事務局から説明があった。 

  

次回開催  平成２０年度第５回教授会（定例） 

平成２０年９月１０日（水） １３：３０から 

    

 


